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Ка³им�я�представляю�себе�ГлавÀ��орода?

КАКОЙ МЭР НУЖЕН ГОРОДУ?

Уважаемые�избиратели��орода�Троиц³а�!
С�момента� опÀбли³ования� решения� Совета� депÀтатов�№� 325/71� от

27.05.03��.�«О�назначении�досрочных�выборов»�в��азете�«Троиц³ий�вари-
ант»�начинается�выдвижение�инициативными��рÀппами�избирателей,�из-
бирательными�объединениями�(бло³ами)�и�самовыдвижением�³андида-
тов�на�должность�Главы��орода�Троиц³а.�При�этом�период�выдвижения
для�всех�³андидатов�не�может�быть�менее�20�дней.�Период�выдвижения
³андидатов�начался�31.05.2003��ода�(п.2�ст.9�МОЗ)�и�за³анчивается�не
позднее�06.07.2003��ода.
�Кандидатом�на�должность�Главы��орода�может�быть�любой��ражданин

Российс³ой�Федерации,� дости�ший�возраста�21� �ода.�Необходимо�со-
брать�подписи�в�поддерж³À�³андидата�на�должность�Главы��орода�Тро-
иц³а.�Возможна�ре�истрация�³андидата�та³же�по�денежномÀ�зало�À.
Комиссия�принимает�предложения�по�составÀ�Àчаст³овых�избиратель-

ных�³омиссий�(УИК)�с�10.06.2003���по�21.06.2003���в³лючительно�(п.3�ст.
7�МОЗ).�Все�о�формирÀется�10�УИК,�по�7�челове³�³аждая�с�правом�реша-
юще�о��олоса�(п.4�ст.7�МОЗ).
По� всем�возни³ающим�вопросам�можно�обратиться� в� территориаль-

нÀю�избирательнÀю�³омиссию�по�адресÀ:��.�Троиц³,�Ул.�Юбилейная,�дом
3,�³омната�222�(2-й�этаж�здания�Администрации),�а�та³же�по�телефонам:
334-08-11,�334-00-75,�334-01-33�ежедневно,�³роме�сÀбботы�и�вос³ресе-
нья�,�с�14-00�до�18-00.

Территориальная�избирательная�±омиссия

ОФИЦИАЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИЯ
Решением�ТИК�№�3-22� от�10.06.2003��.�Àтверждена�сÀмма�избира-

тельно�о�зало�а�в�размере�150�000�рÀблей� (п.14.�ст.38�ФЗ�и�п.2� ст.17
МОЗ).
Утверждено�та³же�³оличество�подписей�избирателей,�необходимое�для

ре�истрации�³андидата.�Количество�подписей�должно�быть�не�менее�399
подписей�(п.3�ст.12�МОЗ)�и�не�более�498�подписей�(п.2�ст.38�ФЗ).

*�*�*
Решение�№�5-23�от�17.06.2003��.
1.�Территориальная�избирательная�³омиссия�объявляет�среди�населе-

ния��орода�³он³Àрс�на�лÀчший�прое³т�«социальной�ре³ламы»�и�а�итаци-
онных�мероприятий.�Цель�³он³Àрса�–�повышение�яв³и�и�привлечение�из-
бирателей�на��олосование�в�день�выборов:�10�ав�Àста�2003��ода.
2.�Заяв³и�и�предложения�по�Àчастию�в�³он³Àрсе�принимаются�³омис-

сией�ежедневно,�³роме�сÀбботы�и�вос³ресенья,�с�14-00�до�18-00,�³омна-
та�222,�2-й�этаж�здания�Администрации.

*�*�*
В� номере� «ТрВ»� от� 11� июня� 2003� �.� имеется� техничес³ая� опечат³а� в

дате�решения�Совета�депÀтатов�№�325/71�«О�назначении�досрочных�вы-
боров».�Правильной�следÀет�считать�датÀ�27.05.2003��.

ВНИМАНИЮ ИЗБИРАТЕЛЕЙ!

По�моемÀ�мнению,�он�должен�обладать�не-
с³оль³ими�³ачествами�одновременно,�причем
ни�одно�из�них�не�хотелось�бы�выделять�³а³
�лавное�–�все�они�равно�необходимы.
—�Это�незаÀрядные�ор�анизационные�спо-

собности,�обязательно�под³репленные�делом,
имеющейся� пра³ти³ой,� иными� словами,� это
должен�быть�лидер.�Но�лидер�не�одиноч³а,�а
ор�анизÀющий� ³омандÀ� ответственных� про-
фессионалов�и� Àмеющий�взаимодействовать
со�всеми,�³то�может�дать��рамотный�совет�по
вопросам�своей�³омпетенции,�–�это�мо�Àт�быть
и�подчиненные�сотрÀдни³и,�и�дрÀ�ие�ветви�вла-
сти,�и�Àправленцы�более�высо³о�о�ран�а.
—�Хотелось�бы,�чтобы�это�был�челове³,�хо-

рошо�знающий�проблемы��орода�и�интересы
е�о�жителей�и�даже�имеющий�опыт�отстаива-
ния�этих�интересов.�Если�обратиться�³�³он³-
ретной�ситÀации�–�³оммерчес³омÀ�строитель-
ствÀ�в��ороде,�то�новый�Глава�обязан�очертить
для� не�о� отсÀтствÀющие� на� се�одня� цивили-
зованные�рам³и�–� рез³о� Àвеличить� долю� �о-

рода,�при�этом�сделать�та³,�чтобы�зримо�про-
дви�алась�очередь�нÀждающихся�в�жилье�соци-
ально�незащищенных�людей,�Àдовлетворялась
потребность� в� жилье� состоятельных� �орожан,
обновлялась� инфрастрÀ³тÀра� �орода,� строи-
тельство�велось�на�за³онных�основаниях,�в�рам-
³ах�Àтвержденно�о��енплана�и�на�³он³Àрсной�ос-
нове,� строительные�фирмы�были� заре�истри-
рованы�в��ороде�и�нало�и�от�строительства�шли
в��ородс³Àю�³азнÀ,�в�том�числе�для�ре�Àлярных
и�предпраздничных�дотаций�³�пенсиям�вместо
Àнизительных� подаче³� пенсионерам� ³� тем�же
праздни³ам�и�³�выборам.�Предпосыл³и�³�веде-
нию�именно�та³о�о�строительства�в��ороде�име-
ются�–�КалÀжс³ое�направление�вышло�на�тре-
тье�место�в�области�по�престижности,�а�Троиц³
толь³о�Àсиливает�интерес�по³Àпателей�жилья.
—�Главой��орода�должен�быть�если�не�чело-

ве³�наÀ³и,�то�хотя�бы�челове³�от�наÀ³и�или�близ-
³о� с� ней� сопри³асавшийся,� но� не� на� Àровне
младше�о�наÀчно�о�сотрÀдни³а,�а�на�Àровне�³ан-
дидата�или�до³тора�наÀ³,�чьи�личные�интересы
и�симпатии�принадлежат��ородÀ�наÀ³и�(а�Тро-
иц³�известен�по³а�³а³�мировой�наÀчный�центр),
а�не�спальномÀ�районÀ�Мос³вы.�Но�Àчитывать
в�бÀдÀщей�работе�он�должен�интересы�всех�жи-
телей� и� объединять� во³рÀ�� себя� все� слои� и
�рÀппы�населения��орода,�в�том�числе�и�не�под-
державшие�е�о�на�выборах.
—�БÀдÀщий�Глава��орода�должен�обязатель-

но�иметь�опыт�хозяйственно�о�рÀ³оводителя�и
хорошо�ориентироваться�в�хозяйственных,�фи-
нансовых�и�юридичес³их�вопросах,�чтобы�са-
момÀ�не�наделать�ошибо³�и�чтобы�емÀ�не�мо�-
ли�«навешать�лапшÀ�на�Àши»�ни�подчиненные,
ни�«вышестоящие�товарищи».
—�Я�не��оворю�Àже,�что�Глава��орода�должен

быть�честным�и�порядочным�челове³ом,�от³ры-
тым� для� �орожан,� челове³ом� слова,� ³оторо�о
Àважают�и�³оторомÀ�доверяют�люди,�борцом�по
хара³терÀ,�абсолютно�не�мстительным�челове-
³ом� и� не� дешевым� попÀлистом,� все� обещаю-
щим�и�мало�что�делающим�для�жителей.
Одновременно�мы�должны�хорошо�подÀмать,

³а³�о�радить�бÀдÀще�о�ГлавÀ��орода�от�возмож-
ных�наездов�со�стороны�стрÀ³тÀр,�Àже�полÀчив-
ших� обещания� от� прежне�о� Главы� или� возна-
мерившихся�полÀчить�что-либо�от�новой�адми-
нистрации�на�бла�о�себе,�но�в�Àщерб��ородÀ.
Мно�ие�со�лашаются,�что�основным�средством
защиты� рÀ³оводителя� �ородс³ой� администра-
ции�должна�быть�не�ÀзÀрпация�им�всей�власти
в��ороде,�а�наоборот�–�чет³ое�распределение
ответственности�междÀ�всеми�ветвями��ородс-
³ой� власти,� в³лючая�Совет� депÀтатов�и�Совет
НаÀчно�о�центра,�при�³отором�³�томÀ�же�проще
принимать�³омпетентные�и�взвешенные�реше-
ния�по�всем�вопросам�жизнедеятельности��о-
рода.�Новый�мэр�должен� это� чет³о� представ-
лять�и�сознательно�идти�на�та³ие�я³обы�«о�ра-
ничения»�е�о�полномочий.

Деп¾тат��ородс±о�о�Совета,�зам.дире±тора
Инстит¾та�спе±трос±опии�РАН,�д.ф.-м.н.

О.КОМПАНЕЦ

Ка³ой�мэр�нам�нÀжен?
ПочемÀ�по�иб�прежний�мэр?�Об�этом�можно�толь³о�до�ады-

ваться,�но�ясно�одно�—�À�³риминально�о�бизнеса�появился�³ом-
мерчес³ий�интерес�³�нашемÀ��ородÀ.�И�не�малый.�Без�серьез-
но�о�интереса�À�нас�не�Àбивают.�Вся�страна�поделена�на�зоны
влияния.�Жирные�³Àс³и�³рышÀются,�с�них�берется�дань.�Теперь
и�нами�заинтересовались,�и�Àже�не�оставят�в�по³ое.
Кто� в� этих� Àсловиях� со�ласится�баллотироваться� в�мэры?�Бан-

дит?�Ставленни³�бандитов?�Челове³,�³оторый�не�понимает,�что�е�о
рано�или�поздно�заставят��рабить��ород�для�бандитов?�Ка³�заста-
вят?�А�À�рожая�жизни�е�о�близ³их.�Вы�считаете,�что�честно�о�чело-
ве³а�нельзя�заставить�воровать?�А�³а³,�с³ажите�на�милость,�чест-
ный�чиновни³�может�защититься�от�«наехавших»�на�не�о�бандитов?
Пожаловаться�силовым�стрÀ³тÀрам?�Бред,�ни³то�не�поможет.
Единственный�выход�предложен�в�моей�предыдÀщей�статье.

Прозрачность�всей�деятельности�администрации�вынÀдит�³ри-
миналитет�отвратить�свой�взор�от�наше�о��орода.
ПочемÀ?�Если�все��ородс³ое�хозяйство�прозрачно,�то�³а³Àю

дань�бандиты�смо�Àт�тÀт�полÀчить?�Ведь�À³расть�невозможно
ниче�о.�Потребовать�вернÀть�за³рытость?�Но�если�наше�начи-
нание�полÀчит�резонанс�в�СМИ�и�общественность�поддержит
нашÀ�инициативÀ,�а�это�обязательно�произойдет,�то�возврат�³
за³рытости�бÀдет�невозможен.
ДрÀ�ое� преимÀщество� прозрачности� –� ÀлÀчшение� Àсловий

жизни�жителей��орода.�Ничто�в�природе�не�исчезает,�в�том�числе
и�день�и.�Если�мы�не�позволим�чиновни³ам�воровать,�то�бÀдет
из�че�о�Àвеличивать�зарплатÀ�врачам�и�Àчителям,�доплачивать
пенсионерам,�бÀдет�на�что�ремонтировать��ородс³ие�сети,�ре-
³онстрÀировать��ородс³ое�хозяйство.� А�затраты�на�представ-
ление�в��ородс³ом�сайте� (он�Àже�сÀществÀет)�подробной�ин-
формации� о� деятельности� администрации� просто� ничтожны.
Ведь�и�вся�бÀх�алтерия,�и�все�при³азы�и�распоряжения�адми-
нистрации�и�та³�сÀществÀют�в�³омпьютерном�варианте.
Еще�раз�зададим�себе�вопрос.�Ка³ой�мэр�нам�нÀжен?�Преж-

де�все�о�это�должен�быть��лÀбо³о�порядочный�ответственный
челове³,�заинтересованный�во�бла�е��орода�и�е�о�жителей.�Че-
стный�челове³�не�толь³о�не�бÀдет�воровать�сам,�но�и�захочет,
чтобы�не�воровали�е�о�чиновни³и.�Для� та³о�о�мэра�прозрач-
ность�бÀдет�идеальным�решением�проблемы.�А�подлиннÀю�про-
зрачность�дает�толь³о�отражение�всей�деятельности�админис-
трации�на�сайте�в�интернете.
Не�следÀет�забывать,�что�наш�Троиц³�не�толь³о�обычный��ород

с�³оммÀнальными�и�прочими��ородс³ими�проблемами,�но�и�наÀч-
ный�центр.�ПоэтомÀ�наш�новый�мэр�должен�сочетать�серьезный
Àправленчес³ий�опыт�с��лÀбо³им�пониманием�проблем�наÀчных
центров.�Он�должен�быть�не�чÀжд�новомÀ,�способен�решать�про-
блемы��орода�(в�частности,�проблемÀ�прозрачности�деятельнос-
ти�администрации)�на�новом�техноло�ичес³ом�Àровне.

Но�самое,�пожалÀй,��лавное,�мы,�жители��орода,�должны�хорошо
е�о�знать.�Ибо�вели³а�опасность,�что�слÀчайный�челове³�нас�обма-
нет:�пообещает�все�что�À�одно,�а�обещаний�своих�не�выполнит.

А.�ГОЛУБОВ, �golubov@mail.ru

Надо�слÀжить�на�пользÀ
Было�в�моей�жизни�(а�мне�Àже�85�лет)�мно�о�начальни³ов.�Заявляю�ответ-

ственно,� что�больших� Àспехов�добивались�лишь� те,� ³то�постоянно� работал
над�собой,�выполнял�свои�обязанности�с�чÀвством�высо³о�о�дол�а�и�слÀжил
на�пользÀ�делÀ.
По�моемÀ�мнению,�мэром�должен�быть�патриот�свое�о� �орода,� честный,

с³ромный,�физичес³и�здоровый�челове³.�Правдивый�и�само³ритичный,�он�не
должен�бояться�³рити³и�со�стороны�(³рити³Àют�–�значит�хотят�лÀчше�о),�дол-
жен�быть�требовательным�³�себе�и�подчиненным.�Выдержанный�и�та³тичный
в�общении�с�людьми,�он�во�всем�должен�быть�положительным�примером�для
�орожан.�Должен�проявлять�постояннÀю�заботÀ�о�малоимÀщих,�больных,�ин-
валидах�и�тех,�³омÀ�нÀжна�помощь.�Должен�владеть�социальными,�хозяйствен-
ными�и�финансовыми�вопросами,�советоваться�с�людьми,�не�принимать�с³о-
ропалительных�решений.�Действия�мэра�должны�быть�прозрачными�и�полез-
ными�для��орода�и�е�о�жителей.

Участни±�Вели±ой�Отечественной�войны,�пол±овни±�в�отстав±е�В.З.КОЗЛОВ

Был�бы�честным...
Хотелось� бы,� чтобы� Глава� наше�о� �орода� был� похож� на� е�о� основателя

Н.В.ПÀш³ова,� хотя�бы�отдаленно.�Был�бы�честным,�порядочным,�заботился
бы�о�развитии�наÀ³и�в�Троиц³е.�Не�распродавал�бы�землю�на�сторонÀ,�а�про-
являл�бы�заботÀ�об�ÀлÀчшении�Àсловий�жизни�наÀчных�сотрÀдни³ов�инститÀ-
тов�Троиц³а.�Заботился�бы�об�э³оло�ии,�в�частности�способствовал�бы�мало-
этажномÀ�строительствÀ�в�нашем��ороде�в�интересах�³оренных�жителей,�а�не
превращал�е�о�в�мно�оэтажнÀю�спальню�для�ино�ородних.�По�нашемÀ�мне-
нию,�мэром�наÀ³о�рада�должен�быть�челове³�от�наÀ³и�или�близ³ий�³�наÀ³е.

Ветераны�ИЗМИРАНа�Э.И.МОГИЛЕВСКИЙ,�Л.Н.ЛЯХОВА

XIV�МЕЖДУНАРОДНАЯ�КОНФЕРЕНЦИЯ

«ПРИМЕHЕНИЕ�НОВЫХ

ТЕХНОЛОГИЙ�В�ОБРАЗОВАНИИ»
26�июня�—�от³рытие�и�пленарные�до³лады�в�ЦМД�в�10:00
27�июня�—�до³лады�по�се³циям�в�«Байти³е-1»�в�10:00
Работает� выстав³а-ярмар³а� ³омпьютерных

про�рамм,� Àчебных� пособий� и� развивающих
и�р.�Участие�троиц³их�специалистов�и�Àчите-
лей�—�бесплатно.

ПРИГЛАШАЮТСЯ�ВСЕ�ЖЕЛАЮЩИЕ!

Троицку нужна внятная экологическая политика
Равно�³а³�и��радостроительная.�Последней,�³а³�известно,�нет.

То�есть�она,�³онечно,�есть,�но�мы�ее�не�знаем.�Что�и�слÀжит
основой�³онфли³та�общественности� �орода�с�Администраци-
ей.�Но�здесь�я�хотел�бы�затронÀть�именно�проблемÀ�о³рÀжаю-
щей�среды,�или��армонично�о�сосÀществования��орода�с�о³рÀ-
жающим�е�о�лесом.
В�мае�месяце�специально�объехал�на�велосипеде�всю��ород-

с³Àю� территорию�и�пробежал�все�е�о�ближние�леса�с�целью
сформировать�собственное�мнение�о�том,�что�нравится,�а�что
не�нравится�в�е�о�внешнем�обли³е;�и�чтобы,�по�возможности,
быть�объе³тивным�и�непредвзятым�в�сÀждениях.�Даже�соста-
вил�эле³тронный�альбом�с�³омментариями.
Должен�заметить,�что�есть�в�современных�построй³ах��оро-

да�та³ие�ра³Àрсы,�в�³оторых�я,�житель�ми³рорайона�«Д»,�про-
сто�не�Àзнал�Троиц³,�хотя�и�живÀ�в�нем�с�1973��ода.�Столь�рази-
тельны�перемены.�И�справедливости�ради,�должен�признать�—
перемены�в�лÀчшÀю�стронÀ.�Ка³��овориться,�хотел�придраться,
но�по�большомÀ�счетÀ�(не�в�мелочах)�—�придраться�не�³�чемÀ.
(Я� не�бÀдÀ� сÀдить� о� сложившемся�инженерном�и� социально-
бытовом�обеспечении��орода,�та³�³а³�не�владею�темой,�а�³а³
житель��орода�проблем�этих�по³а�не�ощÀщаю.)�ПолÀчается,�что

�ород�растет,� хорошеет,�вроде�бы�меняет�свое
лицо,�но�в��лÀбине�дÀши,�³ажется,�что�все-та³и
что-то�теряет.�Что?
Чем�нравился�нам��ород�четверть�ве³а�назад?

Каждый�ответит�не�задÀмываясь�–�тем,�что�Тро-
иц³�(то�да�А³адем�ородо³)�был�малень³им�и�Àют-
ным,� недале³о�от�Мос³вы,� в� э³оло�ичес³и� чис-
той�лесной�зоне,��де�из�³аждо�о�дома�200�м�до
леса,�400�м�–�до�лыжни,�тропин³и�для�про�Àло³
или�бе�а�–�³омÀ�что�нравится.�В��ороде,�несмот-
ря�на�е�о�молодость,�сложились�традиции�в�³Àль-
тÀре,�наÀ³е,�образовании�и�спорте.�То�есть�было
налицо�все�то,�что�позволяло�нам��ордиться�сво-
им� �ородом.� Теперь� это� чÀвство� нас� почемÀ-то
по³идает,�хотя�все�перечисленные�традиции�еще
живÀт,�и�даже�появляются�новые.�Лично�для�себя
я�связываю�это�в�большой�степени�с�де�радаци-
ей�о³рÀжающей�среды,�и,�прежде�все�о,�о³рÀжа-
юще�о��ород�леса,�³оторомÀ�мы�не�Àделяем�ни-
³а³о�о�внимания,�ибо�не�было�ни³а³ой�с³оль-ни-

19�июня�2003��.�состоялось�собрание�пред-
седателей� профсоюзных� ³омитетов� наÀчных
ор�анизаций���.Троиц³а:�ИЗМИРАН,�ЦФП�ИОФ
РАН,�ИФВД,�ИСАН,�ФИАН,�ИЯИ,�Больница�РАН,
ИПЛИТ� РАН,� ТРИНИТИ.� В� повест³е� дня� стоял
вопрос�о�предстоящих�выборах��Главы��орода.
Собрание�единодÀшно�решило�обратиться�³

Ви³торÀ�СидневÀ�с�предложением�выдвинÀть
свою�³андидатÀрÀ�на�этот�пост�и�в�слÀчае��со-
�ласия��В.�Сиднева�поддержать�е�о�³андидатÀ-
рÀ�на�выборах.

(О±ончание�на�стр.�4)
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В�общественнÀю�приемнÀю
ГÀбернатора�Мос³овс³ой� об-
ласти�в��.Троиц³е�часто�обра-
щаются� �раждане� �орода� с
справедливым� замечанием� о
том,�почемÀ�в�местной�печати
та³�мало�или�совсем�ниче�о�не
пишÀт�о�ГÀбернаторе�Б.В.�Гро-
мове.�Близится�де³абрь�2003
�ода,�³о�да�³аждый�из�жителей
Подмос³овья�бÀдет�решать,�за
³о�о�отдать�свой� �олос�в�вы-
боре��Àбернатора�Мос³овс³ой
области.�Чтобы�выполнить�по-
желания�жителей��орода,�об-
щественная� приемная� ГÀбер-
натора�Мос³овс³ой�области�в
�.�Троиц³е�начинает�и�ежеме-
сячно� бÀдет� информировать
жителей� �орода� о� событиях,
достижениях� и� проблемах
Подмос³овья� в� деле� ÀлÀчше-
ния�жизни�жителей�наше�о�ре-
�иона.
Больше� трех� лет� назад,� в

марте�2000-�о,�Герой�Советс-
³о�о�Союза,� �енерал-пол³ов-
ни³�Борис�Громов�стал�ГÀбер-
натором�Мос³овс³ой�области,
на�оловÀ� «раз�ромив»� своих
противни³ов�в�тяжелом�выбор-
ном� сражении.� Ре�ион,� дос-
тавшийся�победителю,� внеш-
не�вы�лядел�весьма�привле³а-
тельно,� но,� вни³нÀв� в� дела,
толь³о� что� избранный� ГÀбер-
натор�особо�о�востор�а�не�ис-
пытал�–�в�областной�³азне��À-
лял�ветер,�а�дол�ов�числилось
на� сотни� миллионов� рÀблей.
Но� ни� сам�Борис� Громов,� ни
е�о�³оманда�не�стали�впадать
в� пани³À,� а,� засÀчив� рÀ³ава,
принялись� за� новÀю� и� очень
серьезнÀю�работÀ.�За�три��ода
они� смо�ли� вывести� область
из�«³оматозно�о�состояния»�в
лидеры�по�мно�им�социально-
э³ономичес³им� по³азателям
Центрально�о� о³рÀ�а,� да� и
страны.
Ка³� и� чем� се�одня� живет

Подмос³овье?� Что� Àдалось
сделать� за� это� время?� Ка³ие
проблемы� еще� не� решены� в
ре�ионе?�Эти�и�дрÀ�ие�вопро-
сы�задают�жители�Подмос³о-
вья�в�преддверии�выборов�ГÀ-
бернатора�Мос³овс³ой�облас-
ти,�³оторые�состоятся�в�де³аб-
ре�нынешне�о��ода.
В�начале�2000��ода�Подмос-

ВЕСТИ ИЗ ОБЩЕСТВЕННОЙ
ПРИЕМНОЙ

³овье�стояло�на��рани�финан-
сово-э³ономичес³о�о�³ризиса.
По�сÀти�область�находилась�на
�рани� бан³ротства.� Являясь
одним� из� самых� перспе³тив-
ных� ре�ионов, � она� занимала
лишь�52-е�место�в�стране�по
Àровню�жизни.�Сейчас�в�Цент-
ральном�федеральном�о³рÀ�е
Мос³овс³ая�область�занимает
второе�место�по�объемÀ�про-
мышленной�продÀ³ции,� стро-
ительствÀ�жилых�домов,�объе-
мÀ�розничной�тор�овли,�вало-
вомÀ�ре�иональномÀ�продÀ³тÀ.
Свою��лавнÀю�задачÀ�ГÀбер-

натор�Мос³овс³ой�области�ви-
дит�в�ÀлÀчшении�³ачества�жиз-
ни�жителей�Подмос³овья.�Не-
с³оль³о�раз�в��од�повышают-
ся� зарплата� бюджетни³ов,
выплаты�пенсионерам�и�вете-
ранам.� В� бÀдÀщем� �одÀ� зар-
платÀ� бюджетни³ов� планирÀ-
ется�повысить�до�8000�рÀб.�Се-
�одня� 46�миллиардов� рÀблей
заложены�в�бюджете�области
на�решение�задач�по�повыше-
нию�Àровня�жизни�жителей�об-
ласти.�Если�в�2000��.�доходы
бюджета� составляли� 35�мил-
лиардов,� то� сейчас� область
подходит� ³� 70-миллиардной
отмет³е.�По�Àровню�зарплаты
Мос³овс³ая� область� се�одня
на�втором�месте�в�стране,�она
составляет�4700�рÀб.
Кредит�доверия�³�Б.В.�Гро-

мовÀ� привел� в� Мос³овс³Àю
область�иностранных�инвесто-
ров,�³оторые�се�одня�на�тер-
ритории�Подмос³овья� строят
заводы,�тор�овые�³омпле³сы,
привле³ая� ³� этомÀ� большие
средства,�предоставляя�новые
рабочие� места.� В� прошлом
�одÀ�в�э³ономи³À�Подмос³овья
постÀпило�700�миллионов�дол-
ларов� толь³о� прямых� иност-
ранных�инвестиций.�Хорошим
томÀ� примером� для� жителей
КалÀжс³о�о�направления�явля-
ется� построенные� ³омпле³сы
«И³еа»� и� «Ашан»,� в� СтÀпино
«Марс»и�«Нестле»,�«Мишлен»�в
Орехо-ЗÀевс³ом�районе.
Промышленность�для�обла-

сти�—�это�основа�всей�э³оно-
ми³и.�В�Подмос³овье�се�одня
работает�более�14�тысяч�пред-
приятий.� За� три� �ода� объём
производства�вырос�прочти�на

43� %.� Это� 228� миллиардов
рÀблей.�Второй��од�мы�входим
в� пятер³À� лидеров� среди� ре-
�ионов�России.�Се�одня� под-
мос³овная� промышленность
выпÀс³ает� пра³тичес³и� все
виды�продÀ³ции�–�от�сложней-
ших� ³осмичес³их� ³омпле³сов
до�обычно�о��воздя.�Наиболее
а³тивно�развиваются�пищевая
промышленность,� машино-
строение�и�металлообработ³а,
строительная� индÀстрия.
Очень�хорошие�перспе³тивы�À
нас� на� ближайшие� �оды.� К

примерÀ,�Демиховс³ий�маши-
ностроительный� завод
за³лючил�дол�осрочное�со�ла-
шение� с�МПС� на� еже�однÀю
постав³À�530�ва�онов�для�эле³-
тропоездов.�Принято�решение
в� этом� �одÀ� освоить� выпÀс³
пассажирс³о�о� самолета� ТУ-
334�в�ЛÀховиц³ом�районе.�На-
чато� серийное� производство
ва�онов� новой� модели� для
метро� в�Мытищинс³ом� райо-
не.�Немало�и�дрÀ�их�интерес-
ных� прое³тов.� Об� а�ропро-
мышленном� ³омпле³се� и� е�о
Àспехах� и� проблемах� можно
�оворить�мно�о.� Есть� безÀс-
ловные�Àспехи�–�производство
моло³а�выросло�на�9,4�%,�мяса
–� 21,7�%.� Конечно,� немало�и
проблем.� Но� правительство
Подмос³овья�не�оставляет�их
без�внимания.
Подмос³овье� становится

спортивным�центром,��де�Àс-
пешно� развиваются� различ-
ные�виды�спорта�–�и�фÀтбол,
и� хо³³ей� с� мячом� и�шайбой,
волейбол� и� мно�ие� дрÀ�ие.
Правительство�области�и�Мос-
облдÀма� Àделяют� серьезное
внимание� развитию� спорта� и
физ³ÀльтÀры.�В�прошлом��одÀ
был�принят� За³он�«О�детс³ом
и�юношес³ом� спорте� в�Мос-
³овс³ой� области»,� анало�ов,
³оторомÀ� нет� в� России.�Для
развития�спорта�были�созда-

ны� пять� �осÀдарственных� Àч-
реждений�Мос³овс³ой�облас-
ти�–�по�ре�би,��андболÀ,�мини-
фÀтболÀ,�водномÀ�поло�и�хо³-
³ею� с�шайбой.�От� дворовых
площадо³�до�стадионов�миро-
во�о�Àровня�–�та³ов�диапазон
строительства�спортивных�со-
орÀжений.�Недавно� был� сдан
в� э³сплÀатацию� стадион� для
хо³³ея�с�мячом�в�Красно�орс-
³е�–�один�из�лÀчших�в�Европе.
В� этом� �одÀ� на� очереди� еще
нес³оль³о�объе³тов,�в�том�чис-
ле� ледовые� дворцы� в� КлинÀ,

Можайс³е�и�Дмитрове.�Нема-
ло� и� дрÀ�их� интересных
спортивных�соорÀжений�бÀдет
с³оро�от³рыто�в�Подмос³овье
–�волейбольная�арена�в�Один-
цове,� �орнолыжные� трассы� в
Дмитрове,�вели³олепный�³ом-
пле³с�«Олимпийс³ий»�в�Чехо-
ве,�большой�стадион�в�самом
дальнем� районе�—�Серебря-
ных�ПрÀдах.�Мос³овс³ое�обла-
стное�Правительство�в³лады-
вает� большие� средства� для
то�о,� чтобы� наша� молодежь
выросла� здоровой,� энер�ич-
ной,�сильной.�Сам�Б.В.�Громов
в� свое� время� стал�мастером
спорта� по� �андболÀ,� неплохо
³атается�на��орных�лыжах,�лю-
бит�по�онять�в�фÀтбол.
В� районе� подмос³овно�о

Красноармейс³а� предпола�а-
ется�ввод�центра�испытаний�и
демонстрации� образцов� во-
орÀжений,�военной�техни³и�и
техноло�ий.� Е�о� площадь� со-
ставляет� 166� ³в.³м.� Та³ой
центр� привлечет� внимание
иностранных�по³Àпателей�рос-
сийс³ой�военной�техни³и�и�не-
сомненно�принесет�Подмос³о-
вью�немалые�вы�оды.
Большое�внимание�придает

Б.В.Громов� ³апитальномÀ
строительствÀ�жилья� в� Под-
мос³овье.�«Перед�Правитель-
ством� стоит� задача� обеспе-
чить� очередни³ов� жильем� в

ближайшем�бÀдÀщем.�Надо�в
³онечном�ито�е�ли³видировать
³оммÀнальное�заселение,�пе-
реселить� людей�из� ветхо�о�и
аварийно�о�жилищно�о�фонда,
ре³онстрÀировать�жилые�дома
первых�массовых�серий.�Еще
в�2001��одÀ�мы�пристÀпили�³
разработ³е�прое³та�областной
целевой� про�раммы� «Жили-
ще»�на�2002—2010��оды,�в�³о-
торой�предÀсмотрено�обеспе-
чение� отдельных� ³ате�орий
�раждан�за�счет�федерально-
�о,�областно�о�и�мÀниципаль-
ных� бюджетов� и� поддерж³а
малоимÀщих� �раждан� в� ÀлÀч-
шении�жилищных� Àсловий.� Я
дÀмаю,�что�в�течение�2—3�лет
эта�задача�бÀдет�решена.�Мы
на� се�одняшний�день�Àже�за-
ложили�основы�жилищной�по-
лити³и�в�Мос³овс³ой�области,
свели�строительный�³омпле³с
в�одно�целое�и�определились
в� страте�ии�—�что,��де,�³о�да
и�за�счет�че�о�сделать»�—��о-
ворит�ГÀбернатор�Мос³овс³ой
области.���Каждый��од�на³анÀ-
не�Дня�Победы�ГÀбернатор�и
члены�Правительства� области
приезжают�в�Кре³шино,��де�³
празднованию� Дня� Победы
восстановлен�памятни³�совет-
с³омÀ�солдатÀ,�обÀстроен�пар³
Победы.
Б.В�Громов�родился�7�нояб-

ря�1943��ода�и�в�том�же��одÀ
по�иб�е�о�отец.�Ле�ендарный
пол³оводец,�³оторо�о�мы�зна-
ем� ³а³� ³омандира,� выводив-
ше�о�войс³а�из�Аф�анистана,
о�тя�отах�и�лишениях�военной
слÀжбы�знает�не�понаслыш³е.
ГÀбернатор� большое� внима-
ние� Àделяет� заботе� о� нÀждах
ветеранов�и�Àчастни³ов�войны.
Более�400�миллионов�рÀблей
в�этом��одÀ�бÀдет�направлено
на�социальнÀю�поддерж³À�ве-
теранов�войны�и�трÀда,�пенси-
онеров.� Та³,� ³� празднованию
58-й��одовщины�Победы�³аж-
дый� ветеран� полÀчил� по� 500
рÀблей,� 1400� фронтови³ам
врÀчены�мобильные� телефо-
ны,� а� ³� празднованию� 60-ле-
тия� Победы� ³аждый� инвалид
ВОВ�полÀчит� бесплатно�авто-
мобиль�«ОКА».
Стало�хорошей�традицией�в

Мос³овс³ой� области� прово-

дить�День�семьи.�23�мая�в�Под-
мос³овном�пансионате�«ВатÀ-
тин³и»� прошло� чествование
предпринимателей�Мос³овс-
³ой� области.� На� праздни³е
мно�о�было�с³азано� хороших
и�теплых�слов�со�стороны�ГÀ-
бернатора,�Правительства
Подмос³овья�в�адрес�тех,�³то
се�одня� своим� трÀдом� помо-
�ает�заработать�день�и�на�то,
чтобы�завтра�пенсионеры,�ве-
тераны,�работни³и�бюджетных
ор�анизаций,� преподаватели,
врачи� жили� лÀчше.� Двое� из
предпринимателей� Троиц³а
Àдостоены� высо³их� на�рад
Мос³овс³о�о�областно�о�Пра-
вительства.
Напоминаем�вам,�что�обще-

ственная�приемная�ГÀбернато-
ра�Мос³овс³ой� области� в� �.
Троиц³е� ждет� вас� ³аждый
вторни³�с�14:00�до18:00.�ОПГ
МО�пристÀпил�³�сборÀ�на³азов
жителей� �орода� ГÀбернаторÀ
Мос³овс³ой�области�на�новый
сро³.� Что� надо� продолжать,
что�еще�следÀет�сделать,�дрÀ-
�ие� ваши� пожелания� мо�Àт
ÀлÀчшить� жизнь� населения
Подмос³овья,� и� в� том� числе
наше�о�родно�о��орода.

Завед¾ющий�общественной
приемной�Г¾бернатора
Мос±овс±ой�области

в��.Троиц±е�ХРИСТЕНКО
Владимир�Ев�еньевич

Праздни³� «День�медицинс-
³о�о� работни³а»� собрал� 11
июня� в� Центре�молодежно�о
досÀ�а�людей,�специальность
³оторых�–�охрана�здоровья�на-
селения.�К� сожалению,� здра-
воохранение� в� нашей� стране
на�се�одняшний�день�страда-
ет�общими�недÀ�ами,�отстает
от� развитых� стран,� недоста-
точно� финансирÀется,� низо³

МЕДИКИ

поздравили�зам.�Главы� �оро-
да�Н.П.СÀханова,�депÀтат�об-
ластной�ДÀмы�О.Д.Безнис³о,
председатель��ородс³о�о�Со-
вета�Н.П.КÀчер.�На�именинни-
³ов� бÀ³вально� обрÀшился
ш³вал�поздравлений,�на�раж-
дений,� бла�одарностей…�По-
четная��рамота�Правительства
Мос³овс³ой� обл.� врÀчена
Л.М.Тюниной�–�зам.��лаввра-
ча�Троиц³ой� �ородс³ой�боль-
ницы,� Почетной� �рамотой
Мос³овс³ой� областной�ДÀмы
на�раждена�А.Б.Амосова�–�ла-
Àреат�областно�о�³он³Àрса�ме-
дицинс³их�работни³ов.�Бла�о-
дарности�Министерства�здра-
воохранения� РФ� с� выплатой
денежно�о� возна�раждения
Àдостоена� Л.С.Розина.� Глав-
врачÀ�Троиц³ой�больницы�А.Н.
ХрÀлен³о� переданы� ³лючи� от
новой�4-³омнатной�слÀжебной
³вартиры�для�работни³а�здра-
воохранения.�БольшомÀ�отря-
дÀ� врачей,� средне�о�медпер-
сонала,� санитаро³� мÀници-
пальной�больницы�и�больницы

социальный�статÀс�медицинс-
³о�о�работни³а.�Но�большин-
ство�из�тех,�³то�стоит�на�стра-
же�здоровья�челове³а,�—�люди
добросовестные,� честно� вы-
полняющие� свой� дол�� невзи-
рая�на�мно�очисленные�трÀд-
ности…
Этих�людей�и�чествовали�в

их�профессиональный�празд-
ни³.�Медицинс³их�работни³ов

Äåíüìåäèöèíñêîãîðàáîòíèêà

РАН,� сотрÀдни³ам� лаборато-
рий,�транспортных�цехов,�бÀх-
�алтерий,� провизорам� �ород-
с³их�апте³�врÀчены�Почетные

�рамоты�Главы��орода�Троиц-
³а…�Председатель�ПрезидиÀ-
ма� Троиц³о�о� �ор³ома� проф-
союзов�А.П.Силаев� тепло�по-
здравил�медработни³ов�и�пе-
редал�им�ма³ет�³олле³тивно-
�о� до�овора,� ³оторый
за³лючается� междÀ� рÀ³овод-
ством��ородс³о�о�здравоохра-
нения�и�медработни³ами.�Гор-
³ом�профсоюзов�выделяет�10
бесплатных�пÀтево³�для�детей
на�море�для�лечения�желÀдоч-
но-³ишечных� заболеваний� и
болезней� ор�анов� дыхания.
Колле³тив� ТГБ,� бла�одарные
пациенты� преподнесли� сÀве-
ниры�и�с³азали�самые�добрые
слова�в�адрес��лавврача�Тро-
иц³ой�больницы�А.Н.ХрÀлен³о,

в р а ч а - х и р À р � а
Ю.В.Шишонина.
А� затем� меди-

³ов�приветствова-
ли� самодеятель-
ные� артисты.� Пе-
ред� ними� выстÀ-
пили�во³ально-ин-
стрÀментальное
трио�–�М.Федоро-
ва� (�итара),
Л . Х а л ь з о в а
(с³рип³а),�И.Ни³о-
лаева� (фортепиа-
но),� стÀдия� ³лас-
сичес³о�о� танца
«Синяя�птица»�под
рÀ³оводством�Дианы�МÀрадян,
лаÀреаты�1-й�степени�Мос³ов-
с³о�о�фестиваля,�исполнители
народных� песен�—� ансамбль
«РÀсс³ая�баллада»�под�Àправ-
лением�Л.ШаÀлиной...�Одним
словом,�праздни³�Àдался.
Доро�ие�меди³и!� Новорож-

денный�приходит�в�мир�с�ва-
шей�помощью,�с�первых�минÀт
жизни�ребено³�находится�под
вашим�непосредственным�на-
блюдением.�Все� мы�рано�или

поздно�обращаемся�³�вам�со
своими� проблемами� и� беда-
ми,�связанными�с�состоянием
здоровья,� вам�исповедÀемся,
на�вас�Àповаем�в�трÀднÀю�ми-
нÀтÀ…�Немало�пациентов�обя-
заны�вам�возвращением�здо-
ровья,�а�значит�и�радости�пол-
ноценной� жизни.� Спасибо!
Счастья�вам,�доро�ие,�бла�о-
полÀчия,� всех� бла�,� дÀховных
и�материальных.

Алла�ФЕДОСОВА

В�последнее�время�в�нашем
�ороде�бÀрными�темпами�ве-
дется� жилищное� строитель-
ство.�Дома�появляются�то�там,
то� здесь.� Возни³ают� новые
Àлицы� и� даже� ми³рорайоны.
Город� растет� и� развивается.
От³рываются�новые�ма�азины,
³афе,�рестораны.�Особое�вни-
мание�Àделялось�властями��о-
рода,�и�в�частности�непосред-
ственно�бывшим��лавой��оро-
да�Найденовым�В.Н.,�развитию
спортивно�о�³омпле³са.�Была
достроена�спортивная�ш³ола�в
м-не�«В».�Совсем�недавно�на-
чато� строительство�фÀтболь-
но�о�стадиона�за�первой�ш³о-
лой.�Одна³о�при�всем�этом�за
последнее�десятилетие�влас-
тями� совершенно� не� Àделя-

лось�ни³а³о�о�внимания�иным
сторонам�жизни��орода.�Един-
ственный� �ородс³ой�мÀзей� и
тот� был� снесен� ³а³� ветхий
фонд,�а�взамен,�³а³�предпола-
�алось,�та³�ниче�о�до�сих�пор
и�не�построено.�Было�в��оро-
де�три�³инотеатра.�А�молодое
по³оление�об�этом,�наверное,
даже� и� не� до�адывается.� Та³
вот,�три��ородс³их�³инотеатра
(в�бывшем�Доме�Ученых�на�41
³м,�в�ЦМД�и�в�здании�фабрич-
но�о�³лÀба)�Àже�давно�не�ра-
ботают�и,�видимо,�Àже�ни³о�-
да�не�по³ажÀт�ни�одно�о�филь-
ма,�пос³оль³À�все�оборÀдова-
ние� и�морально� и�физичес³и
Àже�давно�Àстарело.�Для�срав-
нения,�в�соседнем�Подольс³е
в�прошлом��одÀ�был�за³ончен

ремонт� ³инотеатра� «Родина»,
³оторый� до� ремонта� один� в
один�напоминал�залы�в�нашем
Доме�Ученых�и�ЦМД.�И�мест-
ная�молодежь�по³Àпала�биле-
ты�тÀда�ис³лючительно�на�зад-
ние� ряды,� ³а³� вы� до�адывае-
тесь,�совсем�не�для�то�о,�что-
бы�смотреть�³а³ие-либо�филь-
мы.� Сейчас� же� это� лÀчший
³инотеатр� в� �ороде,� ³оторый
ничем�не�отличается�от�самых
известных� столичных� ³иноте-
атров.�В�этот�³инотеатр�ходит
не�толь³о�молодежь,�но�и�люди
более� зрело�о� возраста� и
даже,� ³а³� это� ни� прозвÀчит
странно� в� наше� время,� тÀда
теперь�ходят�даже�целыми�се-
мьями.�Одним� словом,� ³ино-
театр� приобрел�широ³Àю� по-

пÀлярность�и�теперь�приносит
неплохÀю�прибыль�своим�вла-
дельцам�и,�³а³�следствие,�на-
ло�овые�отчисления�в�местный
бюджет.�А�À�нас�с³ладывается
та³ое� ощÀщение,� что� власти

�орода� решили� превратить
наш�малень³ий��ород�в�«Олим-
пийс³Àю� деревню».� Да,� да,
именно�«деревню»,�пос³оль³À
ничто,�³роме�высотных�домов,
больше�не��оворит�о�том,�что
À�нас�полноценный��ород.
� Одна³о,� справедливости

ради,�следÀет�привести�не³о-
торые� историчес³ие� вехи� в
становлении�наше�о��ород³а.
В� 1938��.� на� 40-м� ³илометре
КалÀжс³о�о� шоссе� началось
строительство� Мос³овс³ой

�еофизичес³ой� лаборатории,
на� базе� ³оторой� в� 1944� �одÀ
был�создан�ИнститÀт�земно�о
ма�нетизма,� ионосферы� и
распространения� радиоволн
АН�СССР�(ИЗМИРАН).�К�1964��.
посело³� Троиц³ий� вырос� в
А³адем�ородо³,� �де� помимо

ИЗМИРАН� началось� строи-
тельство�зданий�и�соорÀжений
ИнститÀта� физи³и� высо³их
давлений� им.� Вереща�ина,
ИнститÀта� спе³трос³опии,
Ма�нитной� лаборатории� Ин-

ститÀта� атомной� энер�ии� им.
КÀрчатова.
Распоряженем�ПрезидиÀма

АН�СССР�от�24.10.64.�в�посел-
³е�был�создан�Совет�дире³то-
ров�НИИ.�В�1966��.� по� À³аза-
нию� ПрезидиÀма� АН� СССР
³омпле³с� наÀчно-исследова-
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ОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ СФЕРА НАУКОГРАДА
Троиц±�–��ород�на¾±и…

Наши�меди±и:
ма±сим¾м� энт¾зиазма,
миним¾м�зарплаты

Лариса�Семёновна
Розина,�ла¾реат

областной�премии
здравоохранения,

Г¾бернатор�Мос±овс±ой
области�Б.В.Громов

В.�ГУЖОВ
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Нес±оль±о�дней�назад�Оле�
Безнис±о,� деп¾тат� областной
Д¾мы,� выст¾пая� на� Троиц±ом
телевидении,�предложил�про-
вести� Кр¾�лый� стол� обще-
ственно-политичес±их�сил��о-
рода.�Из�стено�раммы�выст¾п-
ления.
«...Я� дÀмаю,� нам� сейчас,

после�15�мая,�после�то�о�³а³,
еще� раз� повторю,� безответ-
ственные� люди� позволяют
себе� производить� вот� та³ие
действия�с�нашим��ородом�и
в� нашем� �ороде,� я� дÀмаю,
именно� сейчас� ³а³� ни³о�да,
нам�нÀжен�аде³ватный�ответ.
Мы�должны�задаться�вопро-

сом�–�³а³ой�может�быть�аде³-
ватный�ответ?�С�Àчетом�то�о,
что�À�нас�в�ав�Àсте,�10-�о�чис-
ла,�—�выборы.�С�Àчетом�то�о,
что� сейчас� бÀдет� выдвинÀто
³а³ое-то�³оличество�³андида-
тов,�за�этими�³андидатами�бÀ-
дÀт�стоять��рÀппы�поддерж³и.
Наверня³а� они� бÀдÀт� вести
предельно� жест³Àю� избира-
тельнÀю� ³ампанию.�Это�мож-
но�предположить.
Я�Àже�не��оворю�о�той�ситÀ-

ации,�от�³оторой�по�спине�мо-
жет�идти�холодо³.�Если�те,�³то
совершили� вот� это� майс³ое
престÀпление,� если� они� про-
считывали�варианты�и�если�À
них�есть�свой�³андидат,�то�мы
можем�о³азаться�в�ситÀации,
³о�да� ³� власти�может�прийти
тот�челове³,�за�спиной�³оторо-
�о�стоят�Àбийцы.
...�Мы� знаем,� что� ³� власти

сейчас�рвÀтся�самые�разнооб-
разные��рÀппы�и�не�самые�лÀч-
шие�в�нравственном�плане.
И�поэтомÀ�аде³ватным�отве-

том�на�се�одняшний�день�для
�орода�(мне�³азалось�бы�и�дÀ-
маю,�со�мной�со�ласятся),�мо-
жет�быть�что-то�в�форме�КрÀ�-
ло�о�стола�общественно-поли-
тичес³их�сил��орода�из�извес-
тных� людей.� Тех,� ³то� может
сесть�за�общий�стол�и�отбро-
сить�второстепенное,�не��ово-
ря� Àже� о� незначительном,� и
сосредоточиться� толь³о� на
�лавном.�ПотомÀ� что� в� �ород
может�прийти,�³а³�мы��оворим
в�та³их�слÀчаях,�третья�сила.
...�Я�дÀмаю,�что�самым�лÀч-

шим�местом�для�КрÀ�ло�о�сто-
ла� политичес³и� и� территори-
ально� может� быть� Троиц³ий
�ородс³ой�Совет.�Я�дÀмаю,�это
та� точ³а,� ³� ³оторой� должны
притянÀться� все� здоровые
силы.�Это,�я�дÀмаю,�а³адеми-
чес³ие�стрÀ³тÀры,�предприни-
мательс³ие� стрÀ³тÀры,� это
просто�известные�люди�в� �о-
роде,� ³� ³оторым� относятся,
³оторых�мно�о�в��ороде,�с�о�-
ромным�Àважением.
...�В�первÀю�очередь�мы�хо-

тели�бы�хотя�бы�³рÀпным�маз-
³ом�определить�бÀдÀщее��оро-
да.� БÀдÀщее� �орода� в� том
смысле,� что� тÀ� ³андидатÀрÀ,
³оторая�бÀдет�со�ласна�с�этим
³рÀпным�маз³ом,�—�если�КрÀ�-
лый�стол�с³ажет,�что�бÀдÀщее
�орода�должно�быть�вот�в�этом
направлении,� то� этот� ве³тор
должен�поддержать�тот�³анди-
дат,� ³оторо�о� мы� поддер-
жим....»
�Несомненно,�в��ороде�дав-

но� назрела� необходимость
п¾бличной�дис±¾ссии�по�±лю-
чевым� моментам� страте�ии
развития��орода.�И�в�предвы-
борный�период�она�необходи-
ма�не�для�то�о,�чтобы�±анди-

даты�прися�н¾ли� на� верность
Кр¾�лом¾�стол¾�(что�достаточ-
но� бессмысленно,� если
вспомнить� предвыборные
обещания�В,Найденова� и� что
стало�с�этими�обещаниями),�а
потом¾�что�в��ороде�с¾ществ¾-
ют�разные�точ±и�зрения�на�на-
правления�развития��орода,�на
способы� решения� на±опив-
шихся�проблем.�Та±ая�дис±¾с-
сия�поможет�понять�все�плю-
сы�и�мин¾сы�этих�направлений
развития,� помочь�именно�из-
бирателям� сделать� свой� вы-
бор.
�Оле��Безнис±о�дважды�при-

вел� ±� победе�Вадима�Найде-
нова.�И� сейчас� он� проявляет
определенн¾ю� а±тивность,
связанн¾ю� с� предстоящими
выборами.�И�¾�не�о�есть�свой
±андидат�и��р¾ппа�поддерж±и,
и� одна� из� сил,� ¾помян¾тых

Оле�ом,�стоит�за�ними.�Мож-
но�предпола�ать,�что�эта�сила
относит�себя�±�«здоровым».�У
нее�тоже�есть�свои�интересы,
свой�ве±тор�б¾д¾ще�о�разви-
тия��орода.
�Я�давно�знаю�Оле�а�Безнис-

±о,�довольно�тесно�был�связан
с�ним,�но�та±�и�не�понял,�±а-
±ие� силы� в� последнее� время
поддерживали�е�о�на�выборах,
чьи�и�±а±ие�интересы�он�пред-
ставлял�и�представляет� (±ро-
ме,� ±онечно,� де±ларир¾емых
интересов�столь�любимых�им
избирателей).� Несмотря� на
это,�не±оторое�представление
об�идеоло�ии�Безнис±о�и�со-
ответственно,�сил,�±оторые�он
представляет,�дают�выс±азан-
ные�им�идеи�о�б¾д¾щем�наше-
�о� �орода,� способы� решения
�ородс±их� проблем,� ±оторые
изложены�в�е�о�выст¾плениях
в�прессе�и�на�телевидении.
Вот� в� ±ачестве� отправной

точ±и�и�предмета�для�анализа
на�Кр¾�лом�столе�я�предла�аю
нес±оль±о� выдерже±� из� выс-
т¾плений�Оле�а� Безнис±о� на
троиц±ом�ТВ�±а±�не±ий�ве±тор
б¾д¾ще�о�Троиц±а,�поддержи-
ваемый�одной�из�сил,�собира-
ющихся�принять�¾частие�в�вы-
борах.
Что� ±асается� аде±ватно�о

ответа,�то�проведение�Кр¾�ло-
�о�стола�эт¾�проблем¾�не�ре-
шает.�Аде±ватный�ответ�–�это
создание�¾словий,� ±о�да�наш
�ород�станет�непривле±атель-
ным�для�±риминала,�создание
¾словий,�±о�да�¾бивать�чинов-
ни±ов�исполнительной�власти
станет� делом� бессмыслен-
ным.�А�эт¾�роль�может�и�дол-
жен� выполнить� толь±о� Совет
деп¾татов,� на� ±отором� лежит
значительная�доля�ответствен-
ности� за� сл¾чивш¾юся� тра�е-
дию.�Но� вот� в� выработ±е�ре-
±омендаций�Совет¾�по�прове-
дению�неотложных�действий�и
срочном¾�принятию�норматив-
ных�а±тов�для�создания�та±их
¾словий� Кр¾�лый� стол� б¾дет
вне�±он±¾ренции.

Часть�1.�Точ³а�зрения�О.Б.
на�интересы�³он³ретных
жителей,� ³оммерчес³ое

строительство
(Из�выст¾пления�Оле�а�Без-

нис±о�на�Троиц±ом�ТВ.�Стено�-
рамма.� К� сожалению,� мы� не
можем� передать� всю� �амм¾
невербальных� зна±ов,� сопро-
вождающих� моноло�и� Оле�а
Безнис±о,� что� значительно
обедняет�те±ст).
�ТВ.�Оле��Дмитриевич,�я�д¾-

маю,�мы�сейчас�затронем�са-
мый� злободневный� вопрос� –
пр¾д�в�м-не�В.
—�ПрÀд�в�м-не�В�–�это�тема

№�2�в�нашей�се�одняшней�бе-
седе.�ПоэтомÀ�мы�этот�вопрос
не� забÀдем�и�о�прÀде�обяза-
тельно�по�оворим.
ТВ.�Давайте�±а±-ниб¾дь�пе-

ренесем.� Из� второй� темы� в
перв¾ю.

—�НарÀшим�ло�и³À�изложе-
ния.
ТВ.�Я�д¾маю,�все-та±и�сто-

ит,�потом¾�что�вопросы�в�ос-
новном�с�этим�связаны.
—�Про�прÀд!
ТВ.�С� одной� стороны� это

э³оло�ия,�с�дрÀ�ой�–�³оммер-
чес³ое�строительство.
(О.Б.� со�ласился� прервать

стройное�течение�своей�бесе-
ды� и,� обрисовав� темы,� ±ото-
рые�приходится�проп¾стить�и
±� ±оторым� они� обязательно
верн¾тся,� перешел� ±� вопрос¾
о�пр¾де).
...�Ита³,�второй�бло³�–�³ом-

мерчес³ое�строительство.�Вот
есть�в�этом�вопросе�³а³�бы�раз-
ные�по��лÀбине�подходы.�Мож-
но�рассматривать�этот�вопрос
с�точ³и�зрения�челове³а,�³ото-
рый�живет�в�³он³ретном�доме,
например�на�8-м�этаже,�и�пе-
ред� е�о� домом� строится� 12-
этажный� дом,� и� несомненно,
этот� дом� за³роет� емÀ� вид� на
лес.�Этот�челове³�с³ажет�та³о-
мÀ� строительствÀ� «нет».� Мы
�оворим� о� ³он³ретном� вопро-
се.�У�нас�есть�прÀд.
ТВ.�Пр¾д.
—�Этот�прÀд�имеет�ис³Àсст-

венное�происхождение.�Та³о-
вы� до³Àменты.� Та³� они� �ово-
рят.�Этот�прÀд�был�сделан,�он
представлял�из�себя�живопис-
ное� озерцо.� Но� бÀдем� ПРЕ-
ДЕЛЬНО�от³ровенны�–�в�пос-
ледние��оды�он�был�болотом.
И� тот,� ³то� �оворит� обратное,
бÀдем�прямо��оворить�–�лÀ³а-
вит.
И�³о�да,�а�я�ведь�встречал-

ся� с� инициативной� �рÀппой,
ведь� для� меня� эта� тема� не
нова...� И� они� �оворили:� «Да
мы!�Этот�прÀд!�Почистим!».
ТВ.�Почистили�ли?
—�Я�не�хочÀ�добавлять�в�мое

общение�с�избирателями�иро-
нии,�но�печальный�фа³т�жиз-
ни�за³лючается�в�том,�что�и�в
Троиц³е,�и�в�моем�о³рÀ�е,�и�в
Мос³овс³ой�области,�да�и�во
всей�стране�–�мы�что,�теперь
выходим� на� сÀбботни³и� вес-
ной?
ТВ.� Я� д¾маю,� что� все-та±и

выходим,�и�б¾дем�выходить.
—�Вот� если� бÀдем� выхо-

дить...
ТВ.�Б¾дем�выходить�обяза-

тельно.
—�Вот�если�мы�бÀдем�делать

свой� в³лад� в� э³оло�ию� �оро-
да...
ТВ.�Н¾,�посильный,�посиль-

ный...
—Конечно,�³онечно,�я�пони-

маю.�Я�бы�с³азал�та³.�Я�бы�не
хотел� заци³ливаться� на� этом
прÀде.�Я�бы�хотел�посмотреть
на�этот�вопрос�шире.
Хотя�бы�те�два�нюанса,�³о-

торые�я�отметил,�они�мне�³а-
жÀтся� содержательными.� По-
чемÀ�он�о³азался�в�та³ом�со-
стоянии?�И�почемÀ�толь³о�то�-
да,�³о�да�е�о�стали�наполови-
нÀ�Àрезать,�и�пообещали...

С³ажем�та³.�Инвесторы�с³а-
зали� –� прÀд� бÀдет� в� два� раза
меньше.�Но�бÀдет�более�о³Àль-
тÀрен.� НÀ,� я� дÀмаю,� если� та³
написано� в� до�оворе,� та³� оно
с³орее�все�о�и�бÀдет�(и�яр³ий
пример� томÀ� станция� обезже-
лезивания.�—�Прим.С.).� А� до
это�о�мно�о�(лет),�мя�³о��ово-
ря,�был�заброшен�и�ни³омÀ�не
нÀжен.� (Наверное,� примерно
та³� ³онсÀльтант� вице-�Àберна-
тора�Меня��оворил�и�про�лес�са-
натория�ВатÀтин³и�–�лес�забро-
шен,� ни³омÀ� не� нÀжен,� вет³и
валяются,�³Àсты�не�подстри�а-
ются.�В�самый�раз�под�³оттед-
жи.—� Прим.С.).� НÀ,� понятно.
Ко�да�он�льдом�по³рывается,�по
немÀ�можно�ездить�на�лыжах.
И�все-та³и.�О�³оммерчес³ом

строительстве.�Я�бÀдÀ�подхо-
дить� ³� этомÀ� вопросÀ� не� ³а³
житель,� а� ³а³� представитель

�осÀдарственной� власти.� Я
хочÀ�с³азать�избирателям�сле-
дÀющÀю�вещь�(лÀчше�бы�с³а-
зать� –� жителям� Троиц³а,� та³
³а³� избирателей� À�О.Б.,� про-
�олосовавших� за� не�о� в� Тро-
иц³е� —� 1300� челове³.� —
Прим.С.)�–�мы�фа³тичес³и�пе-
решли� на� то,� что� нам� прави-
тельство...� (далее� длинный
э³с³Àрс�вначале�в�³оммÀналь-
нÀю�реформÀ,�затем�в�рефор-
мÀ�местно�о�самоÀправления,
а� затем� перешел� ³� реформе
нало�овой� системы,� из� ³ото-
рой�следÀет�то,�что�можно�на-
звать� Новой� э³ономичес³ой
теорией� Безнис³о,� изложен-
ной�ниже.�—�Прим.С.).
...И�вот�³лючевым�моментом

бÀдет�изменение�в�нало�овом
³оде³се,�³оторый�доведет�ре-
формÀ�до�следÀюще�о�состо-
яния.
В� принципе,� все� нало�и

можно�разделить�на�два�типа.
Все� нало�и� ³орпоративные� –
это�те�нало�и,�³оторые�платят
юридичес³ие�лица,� это�нало-
�и,� связанные� с� природными
ресÀрсами,� сфера� производ-
ства,� и� персонифицирован-
ные.�Это�то,�что�мы�по-старо-
мÀ�называем�подоходным�на-
ло�ом�с�физичес³их�лиц�–�на
собственность,�на�приватизи-
рованнÀю� ³вартирÀ,� на� авто-
мобили.�Вообще-то�Àже�надо
бÀдет� заполнять� нало�овые
де³ларации�в�этой�части.
Вот�эти�персонифицирован-

ные�нало�и,�они�должны�оста-
ваться�на�Àровне�местно�о�са-
моÀправления.� В� нашем� тро-
иц³ом� бюджете� бÀдет� все
меньше�нало�ов,�связанных�с
юрлицами.�Они�бÀдÀт�частич-
но�оставаться.�Та³�вот,�от�то�о,
та³� во� всем� цивилизованном
мире,� ³а³ой� �ород,� ³а³ая� со-
циальная� стрÀ³тÀра,� ³то� там
живет,�бÀдет�зависеть,�сможет
ли�этот��ород�выжить.�ПотомÀ
что�придется�выживать�толь³о
на�нало�и�тех�людей,�³то�жи-
вет�в�этом��ороде.
Если� �ород� лежит� в� разрÀ-

хе,�если�в�нем�нет�нало�ооб-
ла�аемой�базы,�если�в�нем�не
живÀт� более-менее� нормаль-
ные�люди,�имеющие�достато³,
³оторые�бÀдÀт�платить�нало�и,
то�этот��ород�бÀдет�по�рÀжать-
ся�в�безденежье�и�небытие�³а³
населенный�пÀн³т,�³а³�населе-
ние�еще�с�большей�силой.
Вот�в�90-м��одÀ�я�был�депÀ-

татом�Совета,�то�да�Совет�Àло-
вил�тенденцию.�Она�была�свя-
зана�с�тем,�что�ре�истрирова-
лось�мно�о�юрлиц,�и�там,��де
было� заре�истрировано�мно-
�о�юрлиц,�там�было�мно�о�на-
ло�ов.�У�нас�в�90—91-м��одах
бюджет��орода�был�сравним�с
бюджетом�Подольс³а,�³оторый
в� 5� раз� больше,� чем�мы.� Но
время�Àшло,�Àже�везде�ре�ис-
трирÀют,�Àже�ни³а³их�проблем
нет,�и�мы�Àже,�мно�о�лет�на-
зад,�потеряли�форÀ.

И�я�знаю,�что�происходит�в
дрÀ�их��ородах.�Я�хочÀ�с³азать,
что� Троиц³� в� этих� процессах
находится� в� лÀчшем� положе-
нии.�Нам�повезло,�что�мы�на-
ходимся� на� самом� лÀчшем
шоссе�–�КалÀжс³ом,�четырех-
рядном,� ³оторое� освещено� и
³оторое�не�имеет�параллель-
ной�железной�доро�и.�Мы�име-
ем� Àни³альнÀю� территорию,
Àни³альнÀю�э³оло�ию.�И�сюда
люди� хотят� приехать�жить.� И
хотят� в� этом� месте,� и� бÀдÀт
платить�нало�и.
И�если�мы�смотрим�на�наш

�ород� или� хотели� бы� видеть
е�о�перспе³тивÀ,�то�она�за³лю-
чается�в�том,�что�в��ороде�дол-
жно� быть� ³а³� можно� больше
людей� обеспеченных,� с� дос-
тат³ом.�И�то�да�их�нало�и�мо-
�Àт�быть�направлены�и�на�под-
держание� инфрастрÀ³тÀры,� и

на�дотации�Àчителям�и�врачам,
потомÀ� что� наш� �ород� бÀдет
хорош�не�толь³о�то�да,�³о�да
в� нем� бÀдÀт� стоять� жилые
дома,�а�³о�да�в�ш³олах�бÀдÀт
Àчителя�и�врачи.
А�если�в�этом��ороде�бÀдÀт

люди,�³оторые�бÀдÀт�платить...
НÀ,�что��реха�таить.�Наша�ме-
дицина�на� се�одняшний�день
имеет� большÀю� ³омпонентÀ
платнÀю.�Что��реха�таить,�что
наши�Àчителя�подрабатывают.
И�если�в��ороде�бÀдÀт�бедные
люди,�³оторые�не�смо�Àт�пла-
тить�за�своих�детей�за�обра-
зование...�Это�все...�Это�³ÀмÀ-
лятивный�эффе³т!
И�поэтомÀ�те,�³то,�я�считаю,

из�чисто�политичес³их�причин
по� старым� своим� проблемам
и� неприязненности� ³� нынеш-
немÀ� рÀ³оводствÀ,� Главе.� Ко
мне,�³а³�они�Àтверждают,�что
я�несÀ�ответственность�за�то,
что,�это�самое,�здесь�вот�в��о-
роде,� нÀ,� я� несÀ� долю� ответ-
ственности.�(Сле�³а�протестÀ-
ющий�жест� ведÀщей)� Я,� нет,
нет�(я�не�от³азываюсь�–�та³ой
³онте³ст� е�о� жестов.� —
Прим.С.)
И�вот�они�пытаются,�с³ажем

та³,� не� �оворить� о� содержа-
тельных� вещах,� а� пытаются
с³азать,� что� исчезает� прÀд,
что...
Понимаете,�я�еще�раз��ово-

рю�–�а�почемÀ�мы�не��оворим,
что�À�нас�есть�теперь�детс³ая
юношес³ая�спортивная�ш³ола,
что� мы� делаем� стадион.� Что
мы�в�³онце�³онцов�достроили
этÀ�несчастнÀю�ш³олÀ,�³оторая
еще�при�Портнове�стояла�по-
лÀразвалившаяся...»

*�*�*
Не�б¾д¾�обс¾ждать�вз�ляды

О.Безнис±о�на�«частные»�инте-
ресы�жителей.�Это� п¾сть� де-
лают� сами�жители.� Останов-
люсь�на�том,�что�он�определя-
ет�±а±�ве±тор�в�б¾д¾щее.�Не-
сомненно,� Оле�� Безнис±о
предла�ает�определенное�на-
правление� развития� �орода.
Но�не�мо�¾�со�ласиться�с�тем,
что,�±а±�он��оворит,�это�вз�ляд
представителя� �ос¾дарствен-
ной�власти,� знающе�о�э±оно-
ми±¾�и�озабоченно�о�интере-
сами� развития� �орода.� С±о-
рее,�это�попыт±а�защитить�ча-
стные� интересы� в� ¾щерб� об-
щественным.� Поясню,� что� я
имею�в�вид¾.
Оле��Безнис±о�изложил�±он-

цепцию,� со�ласно� ±оторой
бюджет��орода�в�незначитель-
ной�степени�б¾дет�зависеть�от
ф¾н±ционирования�на�е�о�тер-
ритории�юридичес±их�лиц�(то,
что� он� назвал� ±орпоративны-
ми�нало�ами�в��орбюджет),�а
в�основном�б¾дет�определять-
ся� нало�ами� от� физичес±их
лиц.�Та±ой�подход�подраз¾ме-
вает,� что� развивать� бизнес� в
�ороде� нет� смысла,� та±� ±а±
доходов� от� не�о� (в� б¾д¾щем)
пра±тичес±и�не�б¾дет,�а�основ-

Селекция Круглым столом?
Оле��Безнис±о,�политтехноло�:�«Нам�н¾жен�аде±ватный�ответ»

ная�задача�–�привлечь�в��ород
в� ±ачестве� жителей� людей
обеспеченных,� та±� ±а±�людей
с�достат±ом�в��ороде�недоста-
точно,�чтобы�обеспечить�б¾д¾-
щее��орода.�А�если�своих�хва-
тает,� то� зачем� �ородить� о�о-
род?�Они�(люди�с�достат±ом)
и� бюджет� наполнят� (в� б¾д¾-
щем),�и�подработ±¾�дад¾т�не-
им¾щим� ¾чителям,� врачам,
физи±ам-репетиторам,� дом-
работницам�с�высшим�образо-
ванием.
Не� б¾д¾� вни±ать,� имеет� ли

е�о� ±онцепция� за±онодатель-
н¾ю�основ¾.�Посмотрим�толь-
±о,� реализ¾ема� ли� она� при
нынешнем� ±оммерчес±ом
строительстве.
Ни±а±о�о� им¾щественно�о

ценза�для�по±¾п±и�жилья�нет.
Следовательно,�пола�ать,� что
±вартиры� по±¾пают� состоя-
тельные�люди,�нет�ни±а±их�ос-
нований.� Более� то�о.� Значи-
тельная�доля�±вартир�продает-
ся�мос±вичам.�И�в�перв¾ю�оче-
редь�потом¾,�что�Троиц±�—�это
почти�Мос±ва,� �де� ¾�них�есть
работа,�4-рядное�освещенное
шоссе� и� т.д.,� а� ±вартиры�де-
шевле.�И�ед¾т�сюда�в�основ-
ном� те,� ±ом¾� не� по� ±арман¾
±вартира�в�Мос±ве.�Ед¾т� та±-
же�со�всей�России,�порой�про-
давая� последнее,� потом¾� что
рядом�Мос±ва�и�рабочие�мес-
та.�Назвать�этих�людей�более
состоятельными,�чем�жителей
Троиц±а,�язы±�не�поворачива-
ется.�А�вот�то,�что�при�та±ом
подходе� бла�опол¾чие� жите-
лей� Троиц±а� становится� за-
ложни±ом�рабочих�мест�и�по-
лити±и�мос±овс±их�властей,�–
очевидно.
А� поед¾т� ли� в� Троиц±� дей-

ствительно� состоятельные
люди?� Сомневаюсь.� С� ±а±ой
стати� им� оседать� в� Троиц±е,
±оторый� имеет� социальной
инфрастр¾±т¾ры� на� 30� тысяч
жителей,�а�через�два-три��ода
здесь�б¾д¾т�жить�о±оло�50-ти.
От±рытым� остается� вопрос� с
инженерной�инфрастр¾±т¾рой.
Развитие� бизнеса� здесь� не
приветств¾ется.�К�том¾�же�со-
стоятельные� люди� предпочи-
тают�жить�в�о±р¾жении�равных.
Та±�что�застроим��ород,�засе-
лим,� а� ±ачество� е�о� толь±о
¾х¾дшится.
И�непонятно,�а�±а±�же�со�ла-

с¾ется�с� ±онцепцией�Безнис-
±о�жесточайшая�борьба�в�мире
за� инвестиции?� Те� инвести-
ции,� ±оторые� обеспечивают
создание�рабочих�мест�и�рост
доходов�сообщества.�А�вот�то,
что�в�е�о�±онцепции�основная
составляющая� –� построить,
продать,� пол¾чить� прибыль� и
¾мотать,� –� сомнений� нет.� И
мне�±ажется,�ве±тор,�предло-
женный�Безнис±о,� защищает
именно�этот�интерес.

Сер�ей�СКОРБУН
(Продолжение�след¾ет)

тельс³их�инститÀтов�и�дрÀ�ие
наÀчные�Àчреждения�АН�СССР,
расположенные� в� районе
Красной�Пахры,�в�дальнейшем
стали� именоваться� «НаÀчным
центром�АН�СССР� в� Красной
Пахре».�В�разное�время�Совет
дире³торов�Центра�воз�лавля-
ли� та³ие� ³рÀпные� Àчёные� ³а³
а³адеми³и�Е.П.�Велихов,�М.А.
Мя�³ов,�Л.В.�Келдыш.
�Сейчас�в�Троиц³е�располо-

жено� 10� наÀчно-исследова-
тельс³их� инститÀтов,� специа-
лизирÀющихся� в� различных
областях� физи³и.� ИнститÀты
РАН,�Минатома� (ТРИНИТИ)� и
МиннаÀ³и� (ТИСНУМ),� а� та³же
дрÀ�ие� Àчреждения,� располо-
женные�в��ороде�и�находящи-
еся�в�ведомственном�подчине-

нии�РАН,�—�объединены�в�Тро-
иц³ий�НаÀчный� центр� РАН�—
�осÀдарственное�Àчреждение,
созданное�в�1995��.�Центр�воз-
�лавляет� ПрезидиÀм,� состав
³оторо�о�формирÀется�из�рÀ-
³оводителей� всех� ор�аниза-
ций,�входящих�в�Центр,�во��ла-
ве�с�президентом.
И�вот�этот��ород,�чÀдесный

�ород,�известный�своими�Àче-
ными-физи³ами�на�весь�мир,
теперь�потихонь³À�превраща-
ется� в� заÀрядный� провинци-
альный��ородиш³о,�с�нес³оль-
³ими�спортивными�площад³а-
ми.
�Сотр¾дни±�±афедры�ОМиСФ
МГУЭСИ�(МЭСИ)�ГУЖОВ�В.В.

Продолжение�след¾ет

Оле��Безнис±о�выст¾пает
на�праздновании�Дня

медицинс±о�о�работни±а.
Ка±�все�да,�мно�о�ни�о�чём,

и�ниче�о�по�с¾ществ¾.
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Памяти Учителя
15� июня� 2003� �.,� на� 85-м

�одÀ�жизни,�после�тяжелой�и
продолжительной� болезни
с³ончался� Àчастни³�Вели³ой
Отечественной�войны

Василий�Геор�иевич
ТИМОШКИН

Ушел�из�жизни�один�из�ста-
рейших� Àчителей� �.Троиц³а.
Свою� педа�о�ичес³Àю� дея-
тельность�Василий�Геор�ие-
вич�начал�в�1938��.�Àчителем
начальных� ³лассов� первой
троиц³ой�ш³олы.
Ко�да�началась�война,�Ва-

силий� Геор�иевич� вынÀжден
был�прервать�свою�любимÀю�Àчительс³Àю�работÀ,�но�пос-
ле�войны�он�вернÀлся�в�Троиц³,�в�роднÀю�ш³олÀ,�за³ончил
историчес³ий�фа³Àльтет�Мос³овс³о�о�педа�о�ичес³о�о�ин-
ститÀта.�Работал�в�первой�троиц³ой�ш³оле,�ш³оле�№�2�Àчи-
телем,� завÀчем,� дире³тором� Троиц³ой� вечерней�ш³олы.
А³тивно�Àчаствовал�в�общественной�жизни.�Мно�о³ратно
избирался�депÀтатом�Троиц³о�о�посел³ово�о�и��ородс³о-
�о�Советов�депÀтатов.
В�1979��.�по�состоянию�здоровья�оставил�педа�о�ичес-

³Àю�работÀ,�но�не�прервал�общение�со�своими�³олле�а-
ми-Àчителями�и�воспитанни³ами,�и�вплоть�до�последне�о
Дня�Победы�9�Мая�е�о�бывшие�Àчени³и�посещали�свое�о
Àчителя�и�наставни³а.
Надежной�опорой�в�борьбе�с�тяжелым�недÀ�ом�Василия

Геор�иевича�была�е�о�сÀпрÀ�а�Валентина�Федоровна.
За� боевые� заслÀ�и� в� Вели³ой�Отечественной� войне� и

добросовестный� педа�о�ичес³ий� трÀд�В.Г.Тимош³ин� на-
�ражден�пятью�орденами�и�мно�ими�медалями.
Ветераны� �орода�Троиц³а�и�жители�села�Бо�ородс³ое

выражают��лÀбо³ое�соболезнование�родным�и�близ³им�по-
³ойно�о.� Память� о� Василии� Геор�иевиче� навсе�да� оста-
нется�в�наших�сердцах.

Крапива�двÀдомная�—�Urtica�dioica�L.
Привычная�нам�³рапива�в�наÀчной�литератÀре�известна�³а³

³рапива�двÀдомная.�Она�бо�ата�³аротином,�витаминами�К,�В2,
С.�Ас³орбиновой�³ислотой�наиболее�бо�аты�очень�молодые�ве-
сенние� побе�и,� в� летних� листьях� это�о� витамина� не� больше,
чем�в�любом�обычном�растении.�Листья�содержат�большое�³о-
личество�³рахмала,�сахаров,�дÀбильных�веществ,�ор�аничес³их
³ислот.�Бо�ата�³рапива�и�хлорофиллом,�³оторый�содержит�ма�-
ний.�Крапива�—�одно�из�немно�их�растений,�бо�атых�³альцием.
В�отличие�от�дрÀ�их�растений,�содержащих�³альций,�в�³рапиве
он�содержится�не�в�виде�опасной�для�поче³�(в�больших�дозах)
соли�щавелевой�³ислоты,�а�в�виде�вполне�безобидно�о�³арбо-
ната�³альция,�или�мела.�При�отавливая�блюда�из�³рапивы,
не�нÀжно�забывать,�что�не�всем�полезен�витамин�К.�Час-
тое� Àпотребление� ³рапивы� в� пищÀ� вызывает� Àсиление
свертываемости� ³рови,� поэтомÀ� в� пожилом�возрасте,� а
та³же�страдающим�тромбофлебитом�и�вари³озным�рас-
ширением�вен�³рапивой�лÀчше�не�злоÀпотреблять.

Крапива�ж�Àчая�—�Urtica�urens�L.
БÀдÀчи� однолетни³ом,� эта� ³рапива� появляется� позже� двÀ-

домной,� заметной� она� становится� толь³о� в� июле,� растет� до
поздней� осени.�Она�не� содержит� витамина� К,� соответст-
венно,� не� обладает� ³ровоостанавливающим� действием.
А�дрÀ�ие�витамины�—�А,�С,�В,�в�ней�есть.�Ее�вполне�можно
использовать�та³�же,�³а³�и�двÀдомнÀю�³рапивÀ.�Оба�вида�³ра-
пивы�—�ценные�пищевые�растения.�По�питательности�молодые
побе�и�близ³и�³�бобовым.�На�Кав³азе�молодые�листья�едят�све-
жими�в�виде�салата,�смешивают�с�дрÀ�ой�зеленью,�добавляют
во�мно�ие�блюда.�Из�листьев,�перетертых�с�солью�и�приправ-
ленных� перцем� и� растительным�маслом,� полÀчается� превос-
ходное�пюре.�Молодые�побе�и�можно�изрÀбить�и�³васить,�³а³
³апÀстÀ.�Крапивный�порошо³�из�сÀшеных�листьев�идет�на�зап-
рав³À�первых�блюд�или�в�³ачестве�витаминной�добав³и�в�фарш
для�³отлет�и�пельменей.�СÀшеные�листья�использÀются�в�чай-
ных�смесях.�Для�применения�³рапивы�в�свежем�виде,�а�та³же
для�³вашения�и�сÀш³и�листья�и�побе�и�собирают�до�начала�цве-
тения�растений.�Их�сÀшат�в�тени,�чтобы�солнечный�свет�не�раз-
рÀшал�витамины,�содержащиеся�в�листьях.

Сныть�обы³новенная�—�Aegopodium�podagraria�L.
�Сныть�содержит�на�100���зелёной�массы�до�133�м��витамина

С,�до�8�м��³аротина.�Она�бо�ата�бел³овыми�веществами�и�ми-
неральными�солями.�Листья�сныти�содержат�азотистые�соеди-
нения,�среди�них�та³ое�важное�вещество,�³а³�холин,�флавоно-
иды,� ³верцитин� и� ³емпферол,� À³репляющие� стен³и� сосÀдов,
эфирное�масло.
В� пищÀ� лÀчше� использовать� совсем�молодые� листья� и� по-

бе�и,�по³а�они�еще�желтовато-зеленые�и�³а³�бы�«прозрачные».
Сныть,�растÀщая�в�тенистых�местах�дольше�дает�зелень,�при-
�однÀю�для�еды,�ее�листья��ораздо�³рÀпнее�и�нежнее.�Перед
Àпотреблением�в�сыром�виде,�листья�сныти�бланширÀют�в�³и-
пят³е�1-2�минÀты.�Из�молодых�неразвернÀвшихся�листоч³ов�и
сочных�нежных�листовых�череш³ов��отовят�салаты,�щи,�соÀсы,
о³рош³À,�³отлеты,�тÀшат�с�³артофелем.�Листья�и�листовые�че-
реш³и�для�использования�в�свежем�виде�собирают�в�течение
все�о� лета,� до� начала� бÀтонизации� растений.� Чтобы� все�да
иметь�молодÀю�свежÀю�зелень,�сныть�ре³омендÀется�периоди-
чес³и�с³ашивать.
Впро³�листья�и�череш³и�сныти�сÀшат,�измельчают�в�порошо³

и� хранят� в� за³рытой� посÀде.� Зимой� ими� заправляют� сÀпы� и
дрÀ�ие�блюда.�Кроме�то�о,�зелень�сныти�³васят,� ³а³�³апÀстÀ,
или�маринÀют,��отовят�из�неё�пюре,�и³рÀ,�³оторые�после�пас-
теризации�хорошо�сохраняются�в��ерметичес³и�за³рытых�сте³-
лянных�бан³ах.

Советы от НадеждыВладимир�ЕЛИСЕЕВ

�Красивая�женщина
…встретясь�с�ней,�смÀщенный,�ты
ВдрÀ��остановишься�невольно,
Бла�о�овея�бо�омольно
Перед�святыней�³расоты.
������������������������А.С.�П¾ш±ин

Та³ой�³расивой�не�найти�вам,
КÀда�ни�о�лянись�о³рест.
Ты�родилась�на�свет�³расивой,
И�в�том�сÀдьба�твоя�и�³рест.

Ка³�трÀдно�в�жизни�без�двÀличья
Красивой�женщине�прожить,
И�в�мире,�полном�безразличья,
Счастливой�и�любимой�быть.

Знай:�быстро�молодость�промчится,
Затем�Àйдет�и�³расота.
Спеши�любовью�насладиться!
Жизнь�без�нее�с³Àчна,�пÀста.

По³а�не�зале�ли�морщины
И�ты�цветешь,�³а³�майс³ий�сад,
Тебя�преследÀют�мÀжчины:
Все�позна³омиться�хотят.

А�ты�идешь,�не�замечая
Соседс³их��сплетен�без�причин,
ПолÀÀлыб³ой�отвечая
На�приставания�мÀжчин.

Хотя�любви�достойных�мно�о
Тебе�встречалось�на�пÀти,
Но�нет�средь�них�то�о,�родно�о,
С�³ем�ты�всю�жизнь�мо�ла�б�пройти.

Ведь�чтобы�сердцем�полюбила
Та,�что�³расива�и�Àмна,
В�любимом�ей�не�толь³о�сила,
ДÀша�пре³расная�нÀжна.

МÀжчины,�бÀдьте�же�смелее,
Не�бойтесь�женщинÀ�обнять!
Кто�любит�ис³ренне,�сÀмеет
Ее�любовь�завоевать.

ПÀсть��оды�пыл�ваш�не�остÀдят!
И�³оль�дÀша�À�вас�нежна,
То�да�любить�вас�дол�о�бÀдет
Все�да�³расивая�жена.

ЛиТр
бÀдь�чет³о�сформÀлированной
полити³и��ородс³их�властей�в
отношении�этой�самой�среды.
ДостÀп�³�дальнемÀ�лесÀ�стал

для� Троиц³а� затрÀднен� из-за
³оттеджных� застрое³,� лесные
массивы�в�черте��орода�—�без
Àхода�и�должно�о�внимания�–
замÀсорены,�а�местами�за�а-
жены;�Десна�Àже�давно�лишь
Àсловно�при�одна�для�³Àпания.
Если�это�та³,�то�чем�же�бÀдет
привле³ательным� наш� �ород,
с³ажем,� лет� через� десять?
Возможность�а³тивно�о�отды-
ха�на�природе�была�и�остает-
ся�основной�³ате�орией,�опре-
деляющей�³ачество�жизни.�Не
ездить�же�нам�³Àпаться�в�мос-
³овс³ие�а³вапар³и�или�на�Пах-
рÀ,�³оторая�по³а�чище�Десны;
³ататься�на�лыжах�в�БитцÀ,�на
роли³ах�–�на�По³лоннÀю��орÀ;
и�лишь�есть�шашлы³и�в�бли-
жайшем� лесÀ,� оставляя� там
�оры�мÀсора.�Детям�давно�не-
�де� по³ататься� ни� зимой,� ни
летом.�Зимой�разве� толь³о�с
насыпи�ш³олы�№�5,�а�летом�—
по�ред³омÀ��лад³омÀ�асфаль-
тÀ�наших�площадей.�А�тÀт�еще

прÀд�—�последнее,�хотя�и�не-
Àстроенное�место�для�³атаний
—� вздÀмали� застроить!� Без
возможности� полноценно�о
а³тивно�о�отдыха�на�природе
Троиц³� не� может� считаться
полноценным� �ородом.� Этот
тезис�для�меня�вполне�очеви-
ден;� пола�аю,� что� со� мной
мно�ие� со�ласятся.� Не� пони-
мать�это�о�—�надо�быть�либо
не�³омпетентным�в��радостро-
ительстве,�либо�от³ровенно�не
любить�свой��ород�и�не�пони-
мать�е�о�потребностей�(это�я
³�застройщи³ам�прÀда).
Основной�мой�тезис�сводит-

ся�³�томÀ,�что�лесные�масси-
вы��орода�нÀждаются�в�Àходе.
(Не�столь³о�в�защите,�с³оль³о
в� Àходе!)� ЗамечÀ,� ³стати,� что
наш�лес�сам�по�себе�не�самый
лÀчший,�а�если�честно�—�с³о-
рее��нилой,�ибо�та³овы�наши
места.
Под�Àходом�за�лесом�я�по-

нимаю�прореживание�посадо³
и�чист³À�просе³,�о³ÀльтÀрива-
ние� пешеходных� дроже³� и
ор�анизацию�мест�для�пи³ни-
³ов,�Àбор³À�и�вывоз�мÀсора�и
т.д.�Именно�Àход�за�лесом�дол-
жен�быть��лавной�целью�дея-
тельности�«зеленых»,�а�не�те-
зис�о�е�о�«непри³основеннос-
ти».�В� ³онце� ³онцов,� наш� �о-
род�не�та³�давно�был�и�чистым
полем,�и�ди³им�лесом.
А�по³а�полÀчается,�что�Тро-

иц³,� имея� в� целом� неплохÀю
архите³тÀрÀ�и�инфрастрÀ³тÀрÀ,
правда,� требÀющÀю� (³а³� Àт-
верждают�³омпетентные�лица)
внимания�и�развития,�Àтратил
свою� привле³ательность� по

дрÀ�омÀ�очень�важномÀ�фа³то-
рÀ�—�э³оло�ичес³омÀ.�Та³�что
ре³ламный�тезис�наших�заст-
ройщи³ов�об�элитном�жилье�в
э³оло�ичес³и� чистом� районе
Подмос³овья�если�и�верен,�то
лишь�отчасти�и�по³а.�(Кстати,
состоятельные�жители�Троиц-
³а,�Àверен,�бÀдÀт�по³Àпать�жи-
лье�в��ороде�толь³о�после�раз-
дÀмий.)
Одна³о� ³� Администрации

�орода�в�отношении�э³оло�ии
претензии�мо�Àт�быть�весьма
относительными� и� лишь� по
не³оторым�позициям.�В�³онце
³онцов,�за�адили�лес�и�водо-
ем�мы,�жители��орода.�То,�что
Администрации�до�сих�пор�не
было�дела�до�этих�проблем,�—
тоже�можно�понять,�но�и�нами
эта�проблема�еще�не�осозна-
на,� не� стала,� ³а³� �оворится,
«объе³тивной�реальностью».
Второй�мой�тезис,�³оторый

может� по³азаться� не� столь
очевидным,� ³а³� первый,� сво-
дится�³�следÀющемÀ.�Уход�за
о³рÀжающей�средой�(лесом)�в
�ороде�возможен�толь³о�пос-

ле�придания�лесным�À�одьям
целево�о� фÀн³ционально�о
значения,�³а³�зонам�а³тивно-
�о�отдыха,�спорта,�про�Àло³�и,
если� надо,� развлечений.
Именно�об�этом�мы�бÀдем��о-
ворить� в� следÀющий� раз.� А
по³а� о� �радостроительной
полити³е��ородс³их�властей.
Лично�À�меня�толь³о�две�ос-

новные�претензии�³�Админис-
трации.�Это,�естественно,�за-
строй³а�прÀда.�В�2000��одÀ�от
Лыжно�о� ³лÀба� мы� имели
предложение�³�ГлавномÀ�архи-
те³торÀ� (ГА)�Приваловой�Е.Б.
по�ор�анизации�в�зоне�прÀда
Центра�а³тивно�о�отдыха,��де
можно�было�бы�создать�Àсло-
вия�для�³атания�на�сан³ах,�лы-
жах,�велосипедах,�сделать�что-
то�вроде�лыжно�о�стадиона�и
³ат³а.�Особо�мы�подчер³ива-
ли,� что� место� это�—� самый
³расивый� ландшафтный� À�о-
ло³�Троиц³а,�³оторый�мо��бы
стать�е�о�визитной�³арточ³ой.
С� этой� точ³ой� зрения� Елена
Борисовна� со�ласилась� пол-
ностью� и� против� наших� Àст-
ремлений� не� возражала.� Но
затем�ГА�сменился.
Ка³�вы�дÀмаете,�что�испытал

я,�³о�да�Àзнал�о�планах�заст-
рой³и� прÀда,� а� затем� Àвидел
е�о�в�чертежах?�Нет,�не�обидÀ
за� то,� что� наплевали� на� нас,
наше�мнение,�интересы�жите-
лей.�Меня�повер�ло�в�шо³,�что
наши� архите³торы�мо�Àт� по-
зволить� та³ое,� что� иначе� ³а³
хамством�и�презрением�³��о-
родÀ�и�не�назовешь.�В�оправ-
дание� троиц³их�архите³торов
должен�с³азать,�что,�о³азыва-

ется,� ³� этомÀ� прое³тÀ� они� не
имеют�ни³а³о�о�отношения,�а
³� сторонним� ор�анизациям
³а³ие�претензии?�Есть�за³аз�—
есть�прое³т.�То�да�в�чем�фÀн-
³ции�ГА?
Уверен,�с�застрой³ой�прÀда

и�доро�и�в�ПÀч³ово��Троиц³�по-
теряет� свое� лицо.� Я� являюсь
а³тивным� сторонни³ом�фор-
мирования� ис³Àсственных
ландшафтов,� продÀманных� и
взвешенных,�с�Àчетом�особен-
ностей�рельефа�местности.�И,
признаюсь,� ни³о�да� не� пони-
мал�тезиса�о�непри³основен-
ности� зеленых� насаждений.
Ведь�лÀчшая�забота�о�лесе�—
это�не�ходить�в�не�о,�нÀ�а�³оль
мы�обязаны�сосÀществовать�с
ним,�то�за�ним�нÀжно�и�Àхажи-
вать.� ДопÀстимы� и� ³орре³ти-
вы�ландшафта�—�³о�всеобщей
пользе�и�общей�эстети³е.�Но
что�простительно�для�застро-
е³� 10—15-летней� давности,
непростительно� для� настоя-
щих.�Мы�вплотнÀю�подошли�³
лесÀ�и�Àже�осваиваем�е�о,�до
сих�пор�не�вложив�в�лес�ниче-

�о�–�даже�на�поддержание�е�о
в�чистоте.
То,�что��ород�о³азался�отре-

занным� от� пÀч³овс³о�о� леса
забором�общей�протяженнос-
тью�~�3,5�³м�от�одно�о�шоссе
до�дрÀ�о�о,�—�вторая��лавная
претензия� ³� Администрации.
ПочемÀ�и�³а³�мо�ло�та³ое�слÀ-
читься?�Для�меня� это� второе
свидетельство�пренебрежения
властей� ³� интересам� �орода,
и�отнюдь�не�придÀманным,�³а³
может�по³азаться�иномÀ�ново-
мÀ�жителю�Троиц³а.
В� прошлом� выпÀс³е� «ТрВ»

читаю� «отчет� инициативной
�рÀппы»� о� пи³ете� на� Старой

площади� в�Мос³ве.� Удивлен,
что�та³им�способом�ставилась
цель�«обратить�внимание»�на
проблемы��орода.�Первое,�что
À�меня�вырвалось�–�лÀчше�бы
это�время�провели�в�Троиц³е
на� Àбор³е� леса� от�мÀсора.� В
Мос³ве� их� ³то-нибÀдь� заме-
тил?�И�вообще�тезисы�«защит-
ни³ов� о³рÀжающей� среды»� я
понимать� от³азываюсь.� Но,
может,�я�и�не�прав.
Кстати,�о�мÀсоре.�Проблема

это� стоит� давно� и,� пола�аю,
Àже�созрела�настоль³о,�чтобы
мы,�на³онец,�ее�начали�решать
–�два�раза�в��од,�ле�³о�и�не-
принÀжденно,� молча� или� с
песнями.�Для�это�и�нÀжно�вза-
имодействие�с�Администраци-
ей,� та³� ³а³� без� машин� и
средств�для�вывоза�мÀсора�на
свал³À�не�обойтись.�А�свало³
и� мÀсора� в� Троиц³е� на³опи-
лось�мно�о.�См.�приложеннÀю
схемÀ,�³оторÀю�можно�считать
предварительной�э³оло�ичес-
³ой�³артой��орода.
Конечно,�³то-то�Àбирает�лес

—�это�ино�да�можно�заметить.

В�мае�в�Троиц³ой�сети�моло-
дежь�бÀдоражила�темÀ�Àбор³и
мÀсора,� толь³о� не� знаю,� со-
брались� они� в� ³онце� ³онцов
или� по�ода� помешала?�Лыж-
ный�³лÀб�ввел�в�пра³ти³À�Àбор-
³и�трассы�и�леса�À�прÀда�два
раза�в��од�—�весной�и�осенью.
В� этом� �одÀ� вынесли� мно�о
мÀсора,�а�затем�…�пришлось
Àвозить� е�о� до� ближайше�о
³онтейнера�на�прицепе�лично-
�о�автомобиля!
Одним�словом,�нÀжна�со�ла-

сованность�в�наших�действи-
ях.
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Обозначения
Ст их ийные с валки и му сор

Прилегающ ие леса

Лес внутри города

Вниманию�ветеранов�ВОВ�и�приравненных
³�ним�³ате�орий��раждан!

По�мно�очисленным�просьбам��орожан
³омпания�«Троиц³-Теле³ом»�продолжает

БЕСПЛАТНОЕ�ПОДКЛЮЧЕНИЕ
³�сети�³абельно�о�телевидения�(30�³аналов).
Звоните�в�рабочее�время�по�тел.�51-64-51

Троицку нужна внятная экологическая политика
(О±ончание.�Начало�на�стр.1)

По�¾ляли,�повеселились...


